

「置き勉」の基準を全学校から相談を受けている。教科書等を学校に置いて帰る学校に置いて帰ってもよい

おりの、影響はないと考える。〈その他の質問〉旧どろんどろん山施設の活用/新型コロナワクチン接種の在り方についてなど



世の中の変化に対応した子育て・教育支援を

つなぐ二鷹の会
成田ちひろ 幹事長



議員 両親学級や育児講座のオンライン参加の開催について伺う。

子ども政策部長 参加希望者の状況に応じてオンライン開催を行うなど、臨機応変に対応していきたい。

議員 コロナ禍における一時預かりはリフレッシュ目的での利用が控えられたのではないかと。

子ども政策部長 昨年度と比較し利用控えがあったと推測する。影響として子育て家庭の心理的・肉体的負担の増加等が考えられる。現状把握に努め各機関と連携を図り支援に取り組む。

議員 新たな子育て支援サイトをなげ立ち上げるのを見聞を伺う。

子ども政策部長 子育て家庭のモバイル利用状況の変化により、現行のみたか子育てねっとのサイトの構想から見直す必要がある。新

市民の命、健康、暮らしを守る市政運営を



都民ファーストの会
山田さとみ 幹事長



議員 児童・生徒の携行品の負担軽減について保護者から相談を受けている。教科書等を学校に置いて帰る学校に置いて帰ってもよい

議員 児童・生徒の携行品の負担軽減について保護者から相談を受けている。教科書等を学校に置いて帰る学校に置いて帰ってもよい

議員 児童・生徒の携行品の負担軽減について保護者から相談を受けている。教科書等を学校に置いて帰る学校に置いて帰ってもよい

ことを児童に分かりやすく伝えるように校長会などを通じて周知していく。

議員 障がいのある無に関わらず誰もが遊べるインクルーシブ公園の整備においてユニバーサルデザインに配慮した遊具を積極的に設置すべきだ。所見を伺う。

都市整備部調整担当部長 都内での先進的な取り組みを調査研究等することにも

議員 市民が子育て情報を受動的に受け取るプッシュ型の発信について伺う。

子ども政策部長 重要な課題だと考える。新たな情報が適切かつ速やかに市民に届くよう情報提供の方法について検討していきたい。

議員 1月に学習用タブレットが配付され、ランドセルが更に重くなっている状況について所見を伺う。

教育長 家庭学習で使用する必要のない教材は学校に置いて帰ることも認め、これまでも各学校でお知らせしている。新年度は荷物の軽減を図るよう更に学校へ働きかけたい。

〈その他の質問〉イベント開催の在り方について

議員 厚生労働省は、相談者が生活保護の申請をためらうことのないよう、自治体へ業務の改善に係る事務連絡を昨年3月から本年1月にかけて繰り返し出してきている。市の対応を伺う。

健康福祉部長 面接時の適切な対応や、速やかな保護決定に努めている。

議員 事務連絡では扶養照会について、扶養義務者との交流が明らかに断絶して

一般質問

2月26日の本会議で、5人の議員が市政全般について一般質問を行いました。要旨は次のとおりです。



日本共産党
紫野あすか 議員

生活保護申請をためらわないよう適切な対応を



健康福祉部長 広報や周知の仕方については改めて検討する。

〈その他の質問〉新型コロナウイルズ感染症自宅療養者等への支援について

議員 東京外郭環状道路大深度地下トンネル工事において、大深度地下使用法に基づきシールドマシン工事は、法適用外のトンネル外部の地盤に深刻な影響を与えることが明確になった。市民の命と財産を守るために国及び事業者に対し工事の中止を求めるべきだ。

市長 現況調査や再発防止策が徹底されるまで本線シールドトンネル工事を再開しないよう強く求める。

議員 本市域の詳細な地質調査が必要だ。国及び事業者への大深度地下に到達するボーリング調査の実施について所見を伺う。

市長 地質を正確に把握することが重要と認識している。

議員 未来志向の観点から、公文書等において、西暦表記が有意義であり、性別表記は改善が必要だと考える。本市窓口業務での申請書等における年号表記と性別の記載について伺う。

市長 元号を削除し年月日のみとしている。性別の記載は、全庁的に撤廃に向けて逐次改正に努めている。

議員 外国籍住民の国民健康保険証の有効期限等の表記について伺う。

市民部長 日付は元号での表記、性別は漢字での表記となっている。

議員 卒業証書及び生徒手帳における年号表記と性別表記について伺う。

教育長 どちらも性別の記載はない。卒業証書は全て元号表記だが希望者には西暦表記をする。生徒手帳は



日本共産党
栗原けんじ 議員

外環道工事から市民の命と財産を守れ



議員 東京外郭環状道路大深度地下トンネル工事において、大深度地下使用法に基づきシールドマシン工事は、法適用外のトンネル外部の地盤に深刻な影響を与えることが明確になった。市民の命と財産を守るために国及び事業者に対し工事の中止を求めるべきだ。

市長 現況調査や再発防止策が徹底されるまで本線シールドトンネル工事を再開しないよう強く求める。

議員 本市域の詳細な地質調査が必要だ。国及び事業者への大深度地下に到達するボーリング調査の実施について所見を伺う。

市長 地質を正確に把握することが重要と認識している。



東京外郭環状道路工事現場(中央ジャンクション)

未来志向の観点に立ち公文書の年号表記等の改善を



いのちが大事
嶋崎 英治 議員

元号を記載している学校と年表記のみの学校がある。

議員 元号変更に伴う基幹系システムの変更費用につき5千700万円余となった。

〈その他の質問〉

議員 新型コロナウイルスワクチンの安全性について、呼吸困難等を引き起こすアナフィラキシー反応の可能性を伺う。

市長 現時点で市が重大な副反応について答えることはその専門性からいって困難だ。引き続き市民への適切な周知に努める。

議員 人工の遺伝子を使用した当該ワクチンは、細胞のがん化を促す可能性があるなどの問題点が指摘されている。当該ワクチンの安全性について所見を伺う。

市長 接種対象者には原則として努力義務の規定が適用されるが、接種は文書による同意を得た場合に限り行われるものであり、強制するものではない。

議員 化学物質過敏症は、微量の化学物質でも頭痛等が起る深刻な環境病だ。ネズミ等の防除において、発症原因となる殺虫剤等を使用しない総合防除とすべきだ。市として、統一的な総合防除の指針等を策定することについて伺う。

生活環境部長 現時点では考えていないが、総合防除の考え方を取り入れることも前向きに検討したい。

議員 外環道工事での陥没・空洞等の事故とその調査結果や本市内工事における

企業部長 平成から令和に変更した際の費用総額は5千700万円余となった。

議員 当該ワクチンの接種は任意接種になるのか。また、任意接種はどのように保証されるのか。

市長 接種対象者には原則として努力義務の規定が適用されるが、接種は文書による同意を得た場合に限り行われるものであり、強制するものではない。

議員 外環道工事の振動、騒音等による被害が多くあり、健康等に支障を来す人もいると聞く。振動、騒音を出させないため、監督官庁として市が主体となった環境確保をするべきだ。

市長 市が主体的に動くことについて異論はない。



いのちが大事
伊沢けい子 議員

新型コロナウイルスワクチンの安全性を問う



市民の安全を守るまちづくりを



いのちが大事
野村 羊子 議員

議員 化学物質過敏症は、微量の化学物質でも頭痛等が起る深刻な環境病だ。ネズミ等の防除において、発症原因となる殺虫剤等を使用しない総合防除とすべきだ。市として、統一的な総合防除の指針等を策定することについて伺う。

生活環境部長 現時点では考えていないが、総合防除の考え方を取り入れることも前向きに検討したい。

議員 外環道工事での陥没・空洞等の事故とその調査結果や本市内工事における